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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第９号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第 11 号）

歳出 ９款４項 社会教育費＜公民館事業＞

川合会員 新型コロナウイルスワクチン接種会場として使用される

公民館の抗菌処理委託を行うとのことだが、どのような内容

か。

生涯学習課長 業者がドアノブ等に付着したウイルスを不活性化できる

液剤を専用の噴霧器で噴射し、公民館全体の抗菌処理を行う。

１回の施工で約１年間効果があると聞いている。

田崎会員 抗菌処理は１回だけで 46 万 3,000 円かかるのか。

生涯学習課長 そのとおりである。公民館全体で約 630 平方メートルとな

ること、壁、窓、扉、備品等も含めて消毒する。

田崎会員 どの業者に金額の相談をしたのか。

生涯学習課長 Ｎ-バス車内抗菌の実績がある合同会社Ｕｎｉｋから金額

の聞き取りを行った。

田崎会員 聞き取り業者と発注予定の業者は同じなのか。

生涯学習課長 ４月からワクチン接種が始まるため、会場となる公民館の

抗菌作業を緊急的に行っていく必要があるため、聞き取りし

た業者に発注したいと考えている。

田崎会員 なぜ他社と比較して価格を検討しなかったのか。

生涯学習課長 使用する液剤は、市販されておらず、取り扱うことができ

る県内唯一の業者であったため検討していない。

田崎会員 この液剤でないといけない理由は何か。

生涯学習課長 一般的なアルコール消毒は手についたウイルスに対して

行うものであり、顔などに触れると感染リスクが高まる。こ

の液剤は噴霧することにより、大勢が触る場所に付着したウ

イルスを不活性化することができ、感染拡大を抑制すること

ができるため、この液剤を使用したい。

さとう会員 １年以上効果が持続するとのことだが、強力な液剤なのか。

また、効果が持続するということは日常の消毒作業は必要な
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くなるのか。

生涯学習課長 キノシールドという液剤を使用する。この液剤の主原料は

食べ物にも使用されている安全なものである。なお、抗菌作

業を行ったとしても、日常的な消毒作業は続けていきたい。

さとう会員 接種会場の抗菌処理は国から指示があり実施するものな

のか。

生涯学習課長 国から指示は来ていないが、ワクチン接種に来る市民の健

康を第一に考えて実施するものである。

石じま会員 抗菌は、１年後に剥がれるような性質のものなのか。

生涯学習課長 徐々に効果が落ちてくるものだと考えられるが、無色透明

であるため剥がれたのかどうか見た目ではわからない。

歳出 ９款５項 保健体育費＜杁ケ池体育館トイレ改修工事＞

山田(か)会員 杁ケ池体育館トイレ改修工事が繰越明許となっているの

はなぜか。

生涯学習課長 令和３年１月 27 日に入札を実施したが、年度末というこ

ともあり、業者が現場監督などの人員配置をできないという

理由などで入札が不調となったためである。

山田(か)会員 不調は金額の問題ではないとのことだが、前回と同じ金額

で入札を行うのか。

生涯学習課長 金額的なこともあるかもしれないので資材に関してもう

一度精査する。

田崎会員 現場監督が揃わないことは想定していたのか。

生涯学習課長 多目的トイレを早く復旧するため、年度内に実施できるよ

う事務を進めていたが結果的には不調となった。

歳出 ６款１項 商工費＜商工振興事業＞

ささせ会員 新型コロナウイルス感染症対策備品購入費補助金の対象

期間はどのようか。

たつせがある課長

令和２年 11 月 19 日から令和３年３月 19 日までの期間に

購入及び設置した備品が対象である。

ささせ会員 要望があったため、この内容にしたのか。

たつせがある課長

コロナ禍がいつまで続くかわからないため、ある程度の期

間を対策できるような備品購入費を対象とした。

川合会員 対象となる空気清浄機にメーカーの指定や性能の基準は
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あるか。

たつせがある課長

一般的に 5,000 円以上で１年以上使えるものが目安と考

える。

山田(け)会員 空気清浄機等が対象とのことだが、等には何が含まれるか。

たつせがある課長

換気対策として空気清浄機付きのエアコン、サーキュレー

ター、換気扇、網戸などである。飛沫防止対策として、隔離

用の衝立、飛沫防止カーテン、加湿器。防汚・除菌対策とし

て除菌剤の噴霧装置、消毒液の足踏みスタンドなどである。

非接触型体温計も対象となる。

歳出 ９款４項 社会教育費＜文化の家企画事業＞

田崎会員 新型コロナウイルス感染症対策文化の家備品購入等の内

容はどのようか。

文化の家事務局長

オンライン配信、オンライン会議等を進めるためにビデオ

カメラ、スイッチャー、ＬＥＤライト、Ｗｅｂカメラ、スピ

ーカー、大型ディスプレイを購入する。オンライン配信につ

いては、今まで生のコンサートを実施してきたが、新型コロ

ナウイルス感染症が継続することを鑑み、福祉施設等に対し

てオンラインでコンサートを配信する。

伊藤会員 オンライン動画配信を行うとのことだが、購入した備品を

配信を受信する側に使ってもらうことは想定しているか。

文化の家事務局長

今回は配信用として備品を購入するため、受信する側は、

そこにある機器を活用する。今後考えていきたい。

会長 他になければ、議案第９号の質疑及び意見は以上で終了する。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 11 時 53 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。
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令和３年２月 18 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


